



Le Mot du Maire,

Afin de répondre à la modernité, j'ai proposé au Conseil municipal de créer un site internet que nous venons donc tout juste de mettre en ligne. Cela nous permettra de vous informer sur l'histoire, le fonctionnement et l'avenir de notre Commune de Criquiers, compte tenu, que nous ne pouvons compter sur la presse locale qui n'est pas objective.

Nous mettrons régulièrement à jour ce site afin de vous tenir au courant des manifestations et évènements à venir, ainsi que ma réflexion personnelle sur l'actualité.

Notre Commune se porte très bien, le beau temps enfin arrivé nous permet de voir s'épanouir les fleurs plantées par l'association Criquiers Mains Vertes ainsi que par les habitants qui embellissent leurs devantures et que je remercie car cela est très agréable et apprécié par les visiteurs de notre Commune. D'ailleurs, le centre du village, la façade de la Mairie ainsi que celle de l'Eglise représentant la Vierge et la Cène méritent le détour.

Je vous souhaite à tous de passer un bel été et de bonnes vacances.

Le Maire,
Claude MICHEL



**La Place Jean Noyon,
ainsi que l'Espace Pierre Boulet**



**Maison du centre bourg, très bien fleurie
Félicitations et merci aux propriétaires**